

Antisipasi Wabah PMK, Pemda Pasaman Gelar Rapat Koordinasi

Syafrianto - PASAMAN.INFORMAN.ID

May 25, 2022 - 21:19



Pasaman, - Mengantisipasi mewabahnya Penyakit Mulut dan Kuku (PMK) pada hewan ternak, Polres Pasaman menggelar rapat koordinasi (rakor) bersama stakeholder atau instansi dalam rangka pengawasan, pencegahan dan penanganan penyebaran wabah PMK di ruang Sekda Kabupaten Pasaman.

Kapolres Pasaman AKBP DR. Fahmi Reza melalui Kasi Humas Kompol Zulkifli, mengatakan, dengan diketemukannya wabah PMK di Kabupaten lain, Polres

Pasaman bersama instansi terkait bersama-sama untuk melakukan pengawasan, pencegahan dan penanganan wabah PMK pada hewan ternak.

"Rakor ini untuk kita sepakati bersama untuk melakukan pembentukan Satgas (Satuan Tugas) dalam pengawasan dan penanganan serta pencegahan sebaran virus PMK di wilayah Pasaman," kata Kompol Zulkifli, Rabu (25/05/2022).

Lanjut Kompol Zulkifli, kita upayakan salah satunya yakni melakukan pendataan dan pemeriksaan terhadap hewan ternak sapi serta sosialisasi kepada pemilik ternak hewan sapi dan melakukan pengawasan mulai dari peternak hingga pasar hewan.

"Untuk mencegah sebaran virus PMK kita lakukan upaya-upaya intensif dengan melakukan pengawasan, pemeriksaan dan sosialisasi kepada peternak hewan sapi hingga pasar hewan," imbuh Kompol Zulkifli.

Kata Zulkifli, Terhadap petugas Unit Reaksi Cepat (URC) Dinas Peternakan dan Polri khususnya Bhabinkamtibmas, akan diberikan pembekalan atau pelatihan terkait dengan wabah PMK dan leading sektor kegiatan pembekalan dan pelatihan adalah Dinas Pertanian dan Peternakan.

"Untukantisipasi tidak meluasnya wabah PMK, akan dibentuk Posko Pengawasan Lalu Lintas hewan ternak di perbatasan yg melibatkan Dinas Pertanian dan Peternakan, TNI dan Polri.

Rencananya akan ditempatkan di Muaro Cubadak Rao, Bonjol dan Tigo Nagari," ungkapnya.

Kasi Humas Polres Pasaman Kompol Zulkifli, mengimbau kepada seluruh peternak sapi untuk tetap waspada dengan adanya sebaran virus PMK.

"Apabila hewan peternaknya mengalami gangguan kesehatan, untuk segera melaporkan kepada dinas terkait di Kecamatan masing-masing," ajaknya.

Turut hadir dalam acara tersebut, Sekda, Drs. Mara Ondak, Kabag Ops, AKP Budi Hendra, Kadis Pertanian dan Peternakan, Ir. Syafrialis, Kasi Humas, Kompol Zulkifli, Kasubagdalops Bag Ops, Iptu Jimi Harianto, Kabid Peternakan, drh. Listiyanto, Petugas Balai Veteriner Regional Wilayah II Bukittinggi, drh. Shandi Maha Putra, Medik Veteriner, Lora Wahyuni, Paramedik Veteriner dan Kapolsek Tigo Nagari, Iptu Syafrizal.